

# *Visita Brigada de solidaridad Cruz del Sur provincia cubana de Ciego de Ávila*

---



Ciego de Ávila, Cuba, 6 ene (RHC) La Brigada 36 Cruz del Sur de solidaridad con Cuba realizó este sábado, un recorrido por diferentes sitios culturales y sociales durante la visita a esta central provincia, como saludo al aniversario 60 del triunfo de la Revolución cubana.

Los 19 integrantes procedentes de Australia y Nueva Zelanda compartieron con los trabajadores de los museos de Arte Decorativas y el de Historia Simón Reyes, rindieron homenaje al apóstol cubano José Martí en el parque que lleva su nombre en la ciudad de Ciego de Ávila y durante su trayecto por el céntrico boulevard avileño, intercambiaron con el pueblo.

El grupo pudo presenciar el arribo al territorio de la Caravana de la Victoria que rememoró la protagonizada por el Ejército Rebelde junto al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, hace 60 años.

La comitiva también participó en una jornada de trabajo voluntario.

Keiller MacDuff, brigadista de Nueva Zelanda, manifestó que su visita a la Isla le da la posibilidad de

compartir con los cubanos y conocer su modo de vida a pesar de las afectaciones por el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos hace más de cinco décadas.

En nuestro país conocemos mucho de Cuba por eso nos solidarizamos con su gente y con la Revolución, allá realizamos acciones de apoyo a la nación caribeña y participamos en la campaña por la liberación de los cinco antiterroristas cubanos presos en el país norteamericano. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/180371-visita-brigada-de-solidaridad-cruz-del-sur-provincia-cubana-de-ciego-de-avila>



**Radio Habana Cuba**